



# Afecta a las mujeres la impunidad

**JONATHAN PADILLA**

La diputada federal y ministra en retiro, Olga Sánchez Cordero, consideró que el mayor problema del país es la impunidad, la cual padecen las mujeres en delitos como el feminicidio.

“Si me preguntas cuál es el principal problema de México diría la violencia y la inseguridad, pero por la impunidad, yo creo que la principal problemática de México es la impunidad y yo creo que la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, están conscientes que se debe combatir la impunidad porque si se combate, bajan los feminicidios, baja la violencia no por razones de que exista un cambio de mentalidad, sino porque nadie se escapa de ser enjuiciado por cometer un delito contra las mujeres”, dijo Sánchez Cordero en entrevista con **El Sol de México**.

“Se ha avanzado, pero definitivamente falta mucho por hacer en materia

de violencia, muchos de estos delitos se cometen en la intimidad del hogar o en la intimidad de los centros laborales o en los transportes colectivos, es muy difícil, pero se debe avanzar en la homologación del feminicidio porque son delitos que al plasmarse en la ley en muchas ocasiones se piden muchos requisitos y eso da paso a la impunidad”, comentó.

De acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, de enero a noviembre del año pasado, 114 mil mujeres fueron víctimas de algún delito.

**“**  
**OLGA SÁNCHEZ**  
**CORDERO**  
 DIPUTADA

**“Se ha avanzado, pero definitivamente falta mucho por hacer en materia de violencia”**

ROBERTO HERNÁNDEZ/EL SOL DE MÉXICO



**Olga Sánchez**, exministra de la SCJN